

weise Anwendung der neuen, modernen Leitungstechniken und -instrumente einheitlich von oben, von den zuständigen zentralen Organen, gelenkt und geleitet wird. Das ist erforderlich, um im System unserer Leitung die neuen Mittel so rationell wie möglich, einheitlich und sinnvoll anzuwenden.

In einem Kreisgebiet berühren und beeinflussen die zu lösenden Aufgaben das Leben und die Arbeit der Werktätigen in den Betrieben, Dörfern und Wohngebieten unmittelbar. Sie beeinflussen die Arbeits- und Lebensbedingungen, das geistig-kulturelle Leben der Werktätigen direkt. Die wissenschaftliche Führungsarbeit der Kreisleitungen erstreckt sich deshalb in erster Linie auf die politisch-ideologische Erziehungs- und die konkrete Organisationsarbeit der Beschlußdurchführung. Das geschieht vor allem mit den Grundorganisationen und durch die Grundorganisationen. Deshalb werden die größten Erfolge in jenen Kreisen erzielt, in denen die Kreisleitungen den Grundorganisationen helfen, durch eine aktive politische Tätigkeit die führende Rolle der Partei in allen Bereichen zu gewährleisten, die politisch-ideologische Arbeit in den Mittelpunkt der Tätigkeit der Parteiorganisationen zu stellen und die ganze Kraft auf die Erfüllung der volkswirtschaftlichen Aufgaben entsprechend den qualitativen und quantitativen Ziffern des Volkswirtschaftsplanes zu richten.

Genossinnen und Genossen!

Die richtige Bestimmung der Schwerpunkte setzt voraus, die Beschlüsse der Parteiführung gründlich zu studieren und theoretisch zu durchdringen. Das verlangt von allen Sekretären der Kreisleitungen hohe theoretische Kenntnisse, organisatorische Fähigkeiten und eine schöpferische Arbeit. Die Kollektivität qualifizierter, verantwortungs- und entscheidungsfreudiger Kader der Kreisleitungen und ihrer Sekretariate ist zu erhöhen.

Das Kernstück der wissenschaftlichen Führungstätigkeit der Partei ist und bleibt die politisch-ideologische Erziehungs- und Überzeugungsarbeit der Menschen. Sie beinhaltet vor allem:

- das systematische Hineintragen des sozialistischen Klassenbewußtseins in die Arbeiterklasse und alle Werktätigen,